

Fotonoticia 07-09-2018



En la imagen, momento de la inauguración de la exposición de Tino Alemán en el Aeropuerto de Lanzarote.

El Aeropuerto de Lanzarote acoge la exposición de cerámicas *De tierra y mar* del artista Tino Alemán

El Aeropuerto de Lanzarote acoge desde hoy y hasta el día 7 de octubre la exposición *De tierra y mar*, del artista Tino Alemán, que se podrá visitar en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular T2.

Esta muestra, que consta de 40 piezas de cerámica elaboradas con SIO2, SIO2 con chamota, y barro recogido en diferentes lugares, montadas sobre 'jallo' y 'callaos', pretende mostrar el valor artístico que tiene todo el proceso de creación, haciéndoles llegar la esencia de esta obra y la mezcla de diferentes entornos como son el mar y la tierra.

Tino Alemán, que tiene su residencia en el pueblo lanzaroteño de Uga, estudió Técnico Superior en Cerámica Artística en la Escuela Pancho Lasso y lleva 35 años trabajando la cerámica. Para esta exposición ha contado con la inestimable ayuda de sus hijas mayores, Arena y Luna.

Con esta exposición, el Aeropuerto de Lanzarote se suma a las tradiciones locales de la Isla y con motivo de la Romería de los Dolores expone esta técnica artística tradicional.